



# Morenistas, inconformes con planeación

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA CONVENCIÓN** Morenista, liderada por John M. Ackerman, criticó ayer el proceso interno de Morena, donde no se considera a la militancia para participar en la selección de candidatos a diputaciones o senadurías.

"Hoy vemos con asombro que después de dos años de lucha, exigencias democráticas, impugnaciones jurídicas y una vasta participación de la militancia en todos los rincones de la patria a favor de rescatar la esencia de Morena, la cúpula

sigue prestando oídos sordos a las bases y violando olímpicamente nuestros documentos básicos que deben regir la vida interna de nuestro partido", señaló.

Lo anterior luego de acusar que las convocatorias para el proceso de selección de Morena para candidaturas a diputaciones federales y al Senado, publicadas el pasado viernes 27 de octubre, "anulan de manera total y absoluta el derecho de la militancia a participar en la selección de las candidaturas del partido".

Dicha convención señala que "en violación flagrante al artículo 44 de nuestro estatuto, se reserva el control sobre to-

das y cada una de las etapas del proceso de selección al coto cerrado de los cinco integrantes de la Comisión Nacional de Elecciones, integrada por Mario Delgado, Citlalli Hernández, Alejandro Peña, Álvaro Bracamonte y Abraham Carro".

A través de un comunicado la convención indica que en las dos convocatorias publicadas el viernes 27 de octubre no se hace mención alguna a la realización de asambleas, sino que se le faculta única y exclusivamente a la Comisión Nacional de Elecciones para que de manera unilateral, opaca y autoritaria evalúe y califique los perfiles de los aspirantes, decida cuales serían los nombres que se someterían a la encuesta, o a la tómbola, y quienes finalmente serían seleccionados.

**EN LAS PRÓXIMAS** elecciones se disputarán 9 gubernaturas; también se renovarán las 16 alcaldías de la CDMX y múltiples cargos municipales.

**Eltip**